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INDICA ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Infraestrutura e Logística, com cópia
ao Excelentíssimo Senhor Secretário-Chefe da
Casa Civil, a necessidade de reforma das pontes
que possuem acima de 12 metros, na região da
Água Fria, em Chapada dos Guimarães

INDICA ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, com cópia ao
Excelentíssimo Secretário chefe da Casa Civil, a necessidade de reforma das pontes que possuem acima de
12 metros, na região da Água Fria, em Chapada dos Guimarães

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, diante do pleito
recebido na sétima edição do Sábado Social, por meio do qual aponto e INDICO a necessidade de reforma
das pontes que possuem acima de 12 metros, na região da Água Fria, em Chapada dos Guimarães.

 

JUSTIFICATIVA

Esta propositura se dá diante do pleito recebido no Sábado Social, formulado pelo SENHOR OSMAR,
IMPORTANTE LIDERANÇA NA REGIÃO que participou do evento.

Diante da pauta discutida, pontuou-se a necessidade de reforma das pontes que possuem acima de 12
metros, na região da Água Fria, em Chapada dos Guimarães.

A ponte de 16 metros sobre o rio Água Fria, por exemplo, já não suporta mais o tráfego de caminhões, que
têm que desviar por dentro do rio para seguir viagem. Muitos acabam atolados nesse desvio de mão única,
interrompendo a passagem temporariamente, devido a estes e a outros fatos, vè-se a importância da
realização desta reforma, uma vez que com a realização dessas o tráfego será com muita mais qualidade,
principalmente para os moradores das comunidades.
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Estas pontes de concreto atenderão a expectativa de todos os moradores da região, dando melhores
condições de uso e segurança aos motoristas, por consequência melhorando a qualidade de vida da
população, até mesmo dos turistas, pois esta região faz parte o eixo turístico Chapada –Manso – Nobres e
que trará inúmeros incentivos econômicos para toda a região.

Vale ressaltar que em razão das circunstancias climáticas que atinge o nosso Estado o concreto é a melhor
opção em razão de ser resistente à compressão e possuir a durabilidade da pedra com as características do
aço, mas para tanto a manutenção sempre é necessária.

O Projeto Sábado Social justifica-se da necessidade iminente em atender-se as demandas existentes
voltadas a preservação do meio ambiente, serviços de saúde preventiva, lazer e desenvolvimento humano
nos bairros periféricos de Cuiabá e Várzea Grande, em um primeiro momento, e agora também em
localidades da baixada cuiabana.

Moradores das localidades de Água Fria, João Carro, entre outros, apresentaram suas principais demandas
ao deputado estadual Guilherme Maluf (PSDB) e demais autoridades presentes nesta edição do projeto
“Sábado Social”.

O intuito dessa reunião é promover o contato da população com a classe política, por isso reunimos em um
só lugar representantes da Assembleia Legislativa, Câmara Municipal e Prefeitura, sem levar em conta
bandeiras partidárias.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 12 de Dezembro de 2017

 

Guilherme Maluf
Deputado Estadual
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